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「夢をかたちに」

第2076回　例会（第五回例会） 卓話・納涼例会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第5週　我等の生業

★ 四つのテスト唱和 

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

★ .納涼懇親会

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

今宵納涼会と言う事で、何人か軽装で来て頂きありがとうございます。

私がロータリー入会させて以来始めて浴衣甚平等々の例会になりました。

とても楽しい例会になりそうです。

今、夏の夜空を彩る花火大会があちらこちらで行われております。

川辺に寝転んでビールを飲みながら花火を鑑賞するのもオツなものかと思います。

改めて考えてみますと、青少年交換プログラムは母国以外の国で

ホストファミリーと生活をし、先日7月28日に青少年交換学生ツルジロウ君を

ホストファミリーの小山会員・茜さん・茜さんのお母さん・田山さん夫妻・内山会員

そして私と成田まで送って行きました。ホストファミリーの皆様、ご苦労様でした。

学校の通う事によって母国とは違った何かを学ぶ事が出来ます。

多感な年齢の青少年を預かるのは心配が尽きない事と思います。

反面喜びも大きく熱心に取り組んでいる行田ロータリークラブのロータリーアンを

初め多くの人がいる事と思います。

点鐘風景

ツルジロウ君も若い時の海外生活、それも１年間経験した事によって、アメリカと日本の習慣・文化・考え方の違いを

知って素晴らしい思い出となり彼の人生に大きな影響を与えていく事と思います。

出来ればまた日本に来て頂き何らかの形でアメリカと日本の掛け渡しをしてほしいものです。　

またホストファミリーの大変さが影に隠れてしまいましたが、振り返ってみますとツルジロウ君が日本に来て

まず言葉が話せない事によって意思疎通が出来ない事から始まり本人もホストファミリーも大変な思いをし、

そして日本の習慣を教えたり好きな物を食べさせたり褒めたり怒ったり、本当にご苦労様でした。

心より、お礼を申し上げます。

～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

「元気」につきまして情報が入りましたので、少し話させて頂きます。

「元気」とは、「心」 「肉体」 「財布」の３つの健康が心要です。「心」の健康ですが、人間は善の心と共に

悪い弱い心も持っていて、葛藤していると言われています。常に善玉が勝つような心の状態を保つ事です。

「肉体」とは、身体が病弱では元気は出ません。何を行うにも、丈夫な体が必要です。

「財布」とはお金が無いと人間元気に成れません。

以上の３つの健康がそれ相応にバランスがとれていないと本当の元気が出ないと言われております。

これからの会員卓話は裁判員裁判制度についてです。2009年5月から始まり、国民から何の

知識も無い裁判員を選ぶ制度は今月15日から候補者名簿の作成が始まり実質的にはスタート

しているそうです。この制度が第２の後期高齢者医療制度に成ってしまうか心配です。

詳しい事を、蔭山先生お願いします。今後、別会場にて納涼会を行います。皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんばんわ。小林年度、初めての夜間例会となります。

例会終了後に納涼会を行いますので、楽しみにしておいて下さい。

今日の会員卓話は蔭山会員による卓話となります。

本日の卓話のテーマは「裁判員裁判制度について」です。

我々にわかりやすい卓話になるよう、蔭山先生どうぞ宜しくお願い致します。

FAXにて皆様にお送りさせて頂きましたが、交換留学生のツルジロウ君が

無事帰国したと連絡が入りました。成田まで見送りに行かれました、特に

ホストファミリーのの皆様、大変ご苦労様でした。ありがとうございました。

明日、7月～10月までのお誕生の方を対象とした日帰り旅行となっております。

参加は子供さんを含めて22名となっております。親睦委員の方、楽しい旅行になるよう宜しくお願い致します。

明後日、東松山の紫雲閣においてクラブ奉仕管理部門セミナーが開催されます。

当クラブからは、クラブ奉仕の冨田委員長、ロータリー情報の内山会員、広報会報委員長の

境野委員長、そして私（小椋）の4名の参加予定となります。4名の皆様、土曜日ですが宜しくお願い致します。

妻沼ロータリークラブよりバイオリンリサイタルのご案内が来ております。同じ第5クラブの仲間ですので、

皆様宜しくお願い致します。入場料は前売りで自由席で1,500円。当日だと1,800円になっております。

場所は熊谷市、妻沼中央公民館大ホールとなります。日時は9月27日28日の土曜日・日曜日となります。

出来れば10枚ほど、各クラブでお願いしますときておりますので、皆様宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

★ 親睦委員会　田山副委員長

明日、会員誕生日の日帰り旅行が行われます。

行田市バスターミナルに集合です。

関係者の方、どうぞ宜しくお願いします。

ツルジロウ君、昨日の12時半ころに、無事に着いたと

電話がありました。

★ 本日の卓話　　　　テーマ「裁判員裁判制度について」　蔭山好信会員

Ⅰ総論

1　裁判員と陪審員の相違

2　裁判員制度が登場した経緯

3　裁判員制度がもらたす功罪

Ⅱ各論

1　裁判員裁判の対象事件及び人数

2　裁判員の対象外者

3　裁判員候補者の選ばれ方

～本日の卓話 次のページへ続く～



～本日の卓話 続き～

4　裁判員の選ばれ方

5　辞退理由について

6　日当・交通費・宿泊代・昼食代の支給

7　裁判員裁判に要すると考えられる日数

8　裁判員保護のための処置

9　裁判員裁判の進行

上記の内容に関して、大変わかりやすく

卓話をして頂きました。

蔭山先生、大変お忙しいところありがとうございました。
蔭山好信会員 卓話風景

★ 謝辞　　　　　小林一好会長 ★ スマイルボックス委員会　武井茂副委員長

しっかり覚えておきまして、やっていきたいと思います。

皆様方も、ぜひ勉強してください。

先生、今日はどうもありがとうございました。

にこにこ報告 発表風景

.★ にこにこ報告　スマイルボックス委員会　　武井茂副委員長

第2076回例会　　2008年7月31日

● 小林一好会長

蔭山先生卓話ありがとうございます。
私がロータリー入会以来始めて浴衣で
例会に出席しました。
ラフな感じで良い気分です。

● 黒渕陽夫会員
蔭山先生本日はお世話になります。毎
日暑い日が続いています。皆さん体に
充分注意しましょう。

● 小椋剛幹事
蔭山会員卓話ありがとうございます。親
睦の皆様明日宜しくお願い致します。 ● 冨田久雄会員

蔭山先生、今晩は卓話誠にありがとう
ございました。

● 武井茂会員 蔭山先生ありがとうございました。 ● 武笠邦之助
会員

蔭山会員卓話ご苦労様です。

● 鈴木貴大会員 明日は箱根、天気になりますように。 ● 滝田芳人会員 入会させて頂き１年が過ぎました。今後
とも宜しくお願いします。

● 石塚喜助会員 蔭山会員ごくろうさんです。 ● 持田朋春会員
行田市民祭　浮き城まつり無事終了す
る事が出来ました。皆様のご協力あり
がとうございました。

● 柿沼孝枝会員 蔭山先生ありがとうございました。 ● 田山喜一郎会
員

蔭山先生ありがとうございました。

● 小池英輔会員 蔭山先生卓話ご苦労様です。 ● 永島健雄会員
7月27日（日）さきたま史跡の博物館で
（土中からのメッセージ）発表会があり
ました。これからの行田が面白い！！

● 内山俊夫会員
裁判員としての役割は大変ですね。蔭
山先生、本日は卓話ご苦労様です。 ● 福島伸悦会員

暑い日が続きます。皆様どうぞお身体
にご留意下さい。

● 小池利昌会員 暑中お見舞い申し上げます。 ● 小澤瑛会員
明日の誕生祝い旅行、楽しい１日にな
るよう親睦一同頑張ります。

● 鴨田武会員 蔭山先生の卓話、良く理解しておきたい
と思います。

● 渡辺榮一会員 ホストファミリーの皆さん１年間ご苦労
様でした。お蔭様で大成功でした。

● 境野登章会員 蔭山先生、ありがとうございました。 ● 横田康介会員 うっかり忘れていましたが、誕生日に花
束を頂いて思い出しました。

● 合計　42,000円

.★ 点鐘

.★ 納涼懇親会
小澤瑛親睦委員長の司会により、納涼懇親会がはじまりました。

フォトギャラリーの方に写真をお載せしておきますので、どうぞご覧になって下さい。


